



**LABORATORIUM MANAJEMEN MENENGAH
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GUNADARMA-JAKARTA**

<http://ma-menengah.lab.gunadarma.ac.id>

Kampus Kelapa Dua (E), ruang E532 Jl. Akses UI Cimanggis Depok, Telp. 021 8727538 dan 41 dan
Kampus Bekasi (J), Lab. Ekonomi Terpadu Lt. 4, Jl. KH. Noer Ali, Kalimalang, Bekasi, Telp. 021 88801117

SATUAN ACARA PRAKTEK

Praktikum : Manajemen Keuangan 2 **
Kode MK/Semester : /Genap (ATA)
Sistem Operasi : Windows/UBUNTU 7.08
Software yang digunakan : Novell
Kelas / Prog. Studi : 2EA & 2EB/ S1-Manajemen & Akuntansi

Silabus Singkat:

Untuk dapat mengikuti matakuliah Manajemen Keuangan 2 ** ini sebelumnya mahasiswa harus telah menempuh matakuliah Manajemen Keuangan 1 **. Tujuan dari matakuliah ini diharapkan agar mahasiswa dapat lebih mendalami dalam metode-metode keuangan secara menyeluruh, dapat mengambil sumber hingga penggunaan dana yang, pilihan investasi, dan pengambilan keputusan keuangan yang tepat.

Pertemuan ke-	Materi/Modul	Aplikasi
1	Kebijakan Deviden Mengenali deviden dan karakteristiknya, mengetahui faktor yang mempengaruhi kebijakan deviden, mengetahui macam-macam kebijakan deviden, dan mengetahui kebijakan <i>stock deviden</i> dan <i>stock splits</i> , serta <i>reverse splits</i> .	Novell Kebijaksanaan Deviden -Stock Deviden -Stock Splits -Reverse Split
2	Investasi Dalam Efek Mengetahui dan mengerti tujuan dalam efek, mengetahui penentu <i>rate of return</i> , dan nilai dari efek jangka panjang, dan mengetahui dan mengerti bentuk-bentuk efek dalam rangka investasi jangka panjang.	Teori dan Hitung manual
3	Analisis Sumber dan Penggunaan Dana Mengetahui arti pentingnya Laporan sumber dan penggunaan dana, mengetahui dan mengerti dana dalam artian kas dan dana dalam artian modal kerja.	Novell Analisa Sumber dan Penggunaan Dana
4	Quiz 1 Mengetahui sejauh mana tingkat pemahaman mahasiswa terhadap 3 materi yang diberikan, mengevaluasi untuk mengetahui tingkat kemampuan para praktikan	
5	Analisis Financial Leverage Mengetahui pengertian <i>financial leverage</i> , mengetahui surat berharga jangka panjang, mengetahui <i>indifference point</i> antara hutang dengan saham biasa, dan	Novell Analisa Financial Leverage

Pertemuan ke-	Materi/Modul	Aplikasi
	mengetahui <i>indifference point</i> antara saham preferen dengan saham biasa.	
6	Investasi Dalam Aktiva Tetap Mengetahui dan memahami pengertian Investasi aktiva tetap dan bentuk-bentuknya, mengetahui pengertian <i>operating expenditure</i> , <i>capital expenditure</i> , dan <i>capital budgeting</i> , mengetahui tahap-tahap dan manfaat <i>capital budgeting</i> , mengetahui dan memahami metode-metode yang digunakan dalam perhitungan investasi dalam aktiva tetap.	Novell Investasi Efek dan Investasi Dalam Aktiva Tetap
7	<i>Leasing</i> (Sewa Guna Usaha) Mengetahui dan mengerti mengenai <i>leasing</i> dan para penggunanya, mengetahui jenis-jenis <i>leasing</i> , mengetahui pihak-pihak yang terlibat <i>leasing</i> , dan mengetahui sumber dana dan manfaat dari <i>leasing</i> .	Teori dan hitung manual
8	Quiz 2 Mengetahui sejauh mana tingkat pemahaman mahasiswa terhadap 3 materi yang diberikan, mengevaluasi untuk mengetahui tingkat kemampuan para praktikan	
9	Pengulangan Me-review semua materi yang diberikan dan memberikan pengenalan materi analisis fundamental sehingga praktikan dapat menguasai materi sebelum ujian.	Novell Kebijaksanaan Deviden -Stock Deviden -Stock Splits -Reverse Split, Analisa Sumber dan Penggunaan Dana, Analisa Financial Leverage, Investasi Efek dan Investasi Dalam Aktiva Tetap
10	Ujian Mengetahui sejauh mana tingkat pemahaman mahasiswa terhadap semua materi yang diberikan, mengevaluasi untuk mengetahui tingkat kemampuan para praktikan.	Novell Kebijaksanaan Deviden -Stock Deviden -Stock Splits -Reverse Split, Analisa Sumber dan Penggunaan Dana, Analisa Financial Leverage, Investasi Efek dan Investasi Dalam Aktiva Tetap